

Resolution zur Ortsbeiratssitzung am 5. September 2018

Mieter im Baugebiet „Neuer Quartiersplatz“ rasch entschädigen!

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bedauert, dass die von Vermietern angekündigten Entschädigungen gegenüber den sich in einem Mietverhältnis befindlichen Anwohnern des Baugebiets „Neuer Quartiersplatz“ nur sehr schleppend angeboten und ausgezahlt werden. Der Ortsbeirat appelliert an die Verantwortung der Vermieter in diesem Baugebiet, zeitnah den Mietern einen Ausgleich für die durch die Baustellen entstandenen Beeinträchtigungen zu gewähren.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 28.08.2018

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange